## FALLECIMIENTO DE PERSONALIDADES EMINENTES DEL MOVIMIENTO

El CICR recibió con gran pesar la noticia de la defunción de **Justice J. A. Adefarasin**, presidente de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja de 1977 y 1981 y ex presidente de la Cruz Roja de Nigeria. Su elección para dirigir la federación de las Sociedades Nacionales de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja marcó una etapa significativa en la historia de la Liga, puesto que simbolizó plenamente la apertura de ésta al espíritu de universalidad que la ha inspirado desde 1919.

El juez Adefarasin aportó a la Liga su larga experiencia al servicio de la Cruz Roja, así como sus cualidades personales —su espíritu abierto, su moderación y su altruismo—, que hicieron de él el prototipo del «hombre de la Cruz Roja».

El CICR deplora asimismo el fallecimiento, a la edad de 97 años, del **doctor Pavle Gregoric**, presidente honorario vitalicio de la Cruz Roja Yugoslava.

Médico higienista altamente calificado, miembro del Parlamento y ministro de Salud más tarde, trabajó, después de la II Guerra Mundial, para organizar los servicios sanitarios de carácter preventivo. En el desempeño de esta tarea, se benefició de la activa colaboración de la Cruz Roja Yugoslava, de la cual fue presidente de 1947 a 1967. El doctor Gregoric desplegó una intensa actividad en los ámbitos del socorro en casos de desastre, de la educación sanitaria y de la cooperación internacional. En 1973, fue galardonado con la Medalla Henry Dunant.

El CICR guardará un emocionado recuerdo de esos dos grandes servidores de la causa humanitaria.